

# Resiente Michoacán desbordes

Adán García

CORRESPONSAL

MORELIA.- Una fuerte lluvia ocasionó ayer el desbordamiento de dos arroyos e inundaciones que afectaron más de 40 casas ubicadas en los municipios de Huetamo y Zinapécuaro.

La Unidad Estatal de Protección Civil dio a conocer que los mayores daños se registraron en Huetamo, donde el agua alcanzó una altura de metro y medio en algunas calles de la Colonia El Terrero.

Según los reportes, se desbordaron los arroyos La Parota y San Antonio, arrastrando a su paso árboles, piedras y basura.

La fuerza de la corriente derribó dos puentes que comunican a las poblaciones de San Antonio y El Terrero.

El Alcalde Roberto García Sierra informó ayer que alrededor de 30 viviendas quedaron con daños considerables, además de que el agua se llevó camas, colchones, roperos y enseres diversos.

Algunos afectados reportaron además la pérdida de gallinas, cerdos e incluso algunas cabezas de ganado.

En Zinapécuaro, la lluvia ocasionó inundaciones en el pequeño pueblo de Araró.

Ahí, la fuerza del agua arrastró a su paso piedras y troncos, así como la camioneta que un migrante había logrado comprar con varios años de ahorros.

“Se está haciendo aún el recuento de daños para determinar la forma de apoyo a través de los programas ya establecidos”, dijo Carlos Mandujano, director de Protección Civil del estado.

